生徒指導だより

市川市立大洲中学校 令和5年7月

身だしなみを整えよう

新年度が始まって3か月が経ちましたが、1年生は制服を着ての登校に慣れてきたように感じます。しかし慣れてきた時期だからこそ、最初の頃にできていたことができなくなっているところがあります。それは2、3年生も同じです。改めて確認していきたいと思います。

今年の登下校の様子を見ていると、ベルトをしていない人や校章がついていない人、挨拶を相手に返さない人(本人は挨拶しているつもりのようだが相手に伝わらない)、前髪が長すぎている人などが目立ちます。そういったところができていないと第一印象はよく見えません。中には第一印象なんて関係ない、自分がそうしたいから、と考えている人たちもいると思います。しかし、あるコラムにこんなことが書かれていたので紹介します。

「第一印象とは、言葉の通り「初めて会う相手に抱く印象」のことを指し、**初対面の印象は約3 秒で決まる**といわれています。これを心理学では初頭効果といい、最初に提示した情報が印象として強く残るとされています。

人は相手の印象を直感で判断します。つまり、第一印象を決めるのはロジックではなく人の感情といえるでしょう。第一印象が良ければ初対面の相手でも好意的に会話が進み、良いイメージを抱いていれば、その後もその相手と接点を持ちたがる傾向にあります。」

いかがでしょうか。これからの人生においても人と接する以上、第一印象は意外と大切である ことがわかりますよね。身だしなみを整えることは、「相手に不快感を与えない」ことでもありま す。「襟を正した生活」を送っていきましょう。

1学期も残りわずかとなり、あと少しで夏休みに入ります。また、7月3日からジャージ体操服での登下校が可になります。

(警察から交通安全のお知らせです。)

7月10日月曜日から7月19日水曜日までの10日間、夏の交通安全運動が行われています。

残念なことですが、私たちが住む千葉県では、令和5年5月末現在の交通事故発生状況は、死者数48人で、全国ワースト3位と依然として交通死亡事故多発県で交通事故の発生が多いです。

その中で、横断中の歩行者が犠牲となる交通事故も多く発生しています。

道路を横断するときは、必ず止まって左右の安全確認を忘れずに。 また、手を上げるなどして、 車を運転する人に道路を横断する意思をアピールしましょう。